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Presenti

legale, dichiara aperta la seduta.
li Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

E' presente per l'Amm.ne ComJe 1' Ass.rc Indovino-

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dottssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
li PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA' ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 21 del mese di GIUGNO, alle ore 18,15 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO:COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE C.C. E DEI CONSIGLIERI COMUNALI
(ART. 24 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEL C.C.).-

Nr. 49 Registro DelibereORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



II Presidente Scozzarella, dato atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido, dichiara aperta

la seduta convocata con ordine del giorno n 7375 del 18.06.2018.

Il Presidente  propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Alessi, Arcuria e

Roccazzella.

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dei voti dei 12

Consiglieri presenti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

Il Consigliere Arcuria, chiesta e ottenuta la parola, esprime disappunto per quanto verificatosi lo

scorso 2 giugno allorché, dovendo svolgersi una seduta del Consiglio Comunale, i Consiglieri

all'orario fissato hanno trovato il Comune chiuso. La responsabilità è solo del Presidente del

Consiglio il cui molo dovrebbe essere a garanzia dell'intero Consiglio, senza che questi addossi su

altri responsabilità che gli appartengono: i Consiglieri hanno il diritto di accedere nei tempi dovuti

ai locali municipali per svolgere il proprio mandato. Quel giorno, fra l'altro, era assente anche il

Segretario Comunale, di conseguenza qualunque cosa sia stata trattata in quella seduta è del tutto

illegittima per la mancanza di quel Funzionario.

Rileva ancora che alla odierna seduta è stato inserito anche il Regolamento di Polizia Municipale,

che è stato portato un'unica volta in Commissione andata deserta, per cui non se ne conosce i

contenuti.

Il Presidente continua a non concordate con i capigruppo le sedute e gli ordini del giorno del

Consiglio, così come non concorda i lavori della IA Commissione: per quale motivo questa

ostinazione e mancanza di democrazia, quando un Presidente dovrebbe essere a tutela e garanzia

dell'intero Consiglio Comunale. In vita quindi lo stesso a cambiare atteggiamento e a dare una^

svolta al suo comportamento antidemocratico.

La Consigliera D'Angelo da lettura di una nota con la quale comunica di rinunciare al gettone della

seduta dello scorso 12 giugno allorché ebbe luogo la manifestazione conclusiva del Progetto PON

"A scuola di Cittadinanza" realizzato dall'Istituto comprensivo Mazzini di Valguarnera: in tale

progetto, infatti, in qualità di insegnante, ha svolto il molo di tutor. La Consigliera, infine,

preanuncia la presentazione di un richiesta di notizie a nome del PD, concernente l'utilizzo del

campetto da tennis, richiesta di cui da lettura e che a suo parere potrebbe eventualmente essere

trasformata in una mozione da sottoporre al Consiglio.

Entra il Consigliere Profeta per cui risultano presenti in aula n. 13 Consiglieri Comunali.
Entra l'Assessore Platania.

OGGEtTOiCOMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE C.C. E DEI CONSIGLIERI COMUNALI
(ÀRT. 24 DEL REGOLAMENTO PER IL FUNZIONAMENTO DEL C.C.).-



OGGETTO: rin^ncia gettone di presenza.

La sottoscritta Tihppa D'Angelo avendo partecipato alla seduta di Consiglio Comun^^erdel 12.
giugno 2018 ( vedi delibera di C.C. n. 46-47-48), essendo la stessa presente in duplice Vèsté'di'

"Consigliere Comunale e di Tutor del Progetto PON "A scuola di Cittadinanza"

.DICHIARA

Di rinunciare al gettone ai presenza della detta seduta consiliare.
Tanto dovevasi per correttezza istituzionale^

.Comune di Valguarnera Caropepe



All'Assessore al Ramo, al Sindaco e al Responsabile del Settore preposto

11 Di disciplinare, l'utilizzo del Campetto da Tennis
I    ' ! •• •   ,'

jDi verificàre a chisono affidate le chiavi per accedere alla struttura
'!   ^ P/ '
I-Di verificàre se esiste una Assicurazione che sollevi l'Ente da ogni responsabilità qualora, ci

auguriamo mai, dovesse succedere qualsiasi evento spiacevole

'i

1 Per guarito sopra

CHIEDIAMO

| OGGETTO1: Richiesta informazioni sulla gestione e/o utilizzo campetto da tennis.

MI Gruppo di Maggioranza PD
I| ;
'yiSTA le numerose segnalazioni verbali che provengono dai cittadini circa l'utilizzo del Campetto

I da Tennis ;sito in Contrada Marcato, infatti con sistematicità vengono visti giocare presso la detta

struttura comunale adulti, ragazzi e con ogni probabilità anche minori

ICONSIDERATO che, da, una ricerca fatta sul sito del Comune-dì Valguarnera, nessuna conv^nzione

io altro documento a^pare pubblicato per affidamento a qualsiasi titolo a Società, Associazioni o

| ^rivati che| legittimi l'utiiizzo del Campetto
•   I ' , '   '• •

|PIU* VOLTE I ih seduta di ilA Commissione Consiliare si è dato indirizzo all'Assessore al Ramo di

convocare chi, a livello dilettantistico, pratica lo Sport Tennis a Valguarnera affinchè si

costituiscano in Società o Associazione così da dare, eventualmente, in gestione o in affidamento il

I Campetto^ai fini di scongiurare ogni uso improprio e non disciplinato dello stesso, anche per
fi  ,

;arantire l'incolumità dì, chi gioca e contrastare eventuali responsabilità verso terzi

PartitoJ Democratico

AI

i..  r •->  r C) I,

l'i

IL!



i'.i  |

il

'te

si faccia "càrico dttrasm'ettere detto documento a chi di competenza

II nostro documento oggi viene trasmesso perché crediamo nello sport in tutte le sue
I'!  '1 espressioni, quale momento e opportunità di aggregazione, crescita e coesione sociale, e perché

vogliamo Isii ottemperi alla carenza Bastionale degli impianti sportivi e alla carenza nella
i valorizzazione dello snprt. carenza oggi evidente nel nostro territorio.

dogliamo }' occasione pfer invitare ancora l'Assessore al Ramo affinchè convochi le Società sportive

e stipulare, qualora ne siano interessate, delle convenzioni che disciplinino l'utilizzo del Campo

! Sportivo Comunale

! I
f'il

continui ad esistere;.. :
1':."'•

rDi procedere con la massima sollecitudine affinchè lo Sport Tennis oggi praticato a Valguarnera



IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALEIL MESSO COMUNALE

giorni consecutivi (ari. 11, comma I,come modificato (dall ari. 127, comma 21, della 1. r.

17/04).
Valguarnera Caropepe

gionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
\ per  rimanervi  quindici

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della le
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data


